

Association des Amis et Anciens Elèves du Lycée Denis-de-Rougemont Breguet 3, 2000 Neuchâtel

Neuchâtel, le 15 mai 2019

## Assemblée générale 2019: rapport du président

Madame, Monsieur,

Nous nous sommes vus le 14 novembre 2018 ; mon rapport couvre donc une période de six mois et je relate ce qui s'est passé dans ce temps-là.

L'année 2018 s'est bien terminée et le comité s'est réuni le 13 mars. La séance a permis d'accueillir Monsieur Alain Lopez.

Les comptes 2018 ont été acceptés mais c'est votre assemblée qui doit les adopter aujourd'hui.

Le comité a pris acte du retrait de Marie-Christine Haller dans sa mission de rédaction du bulletin de l'ALDDR, en collaboration avec Natacha Aubert. Je remercie sincèrement et chaleureusement Madame Haller pour l'excellent travail accompli ces dernières années! Nous recherchons un ou une successeur!

La conférence des 3° année 2019 se déroulera le lundi 9 septembre ; elle sera assurée par Monsieur Serge Molla, pasteur, grand spécialiste de Martin Luther King. Il viendra présenter aux lycéennes et lycéens la problématique du racisme et de l'intégration. Notez cette date dans vos agendas.

Nous avons eu l'occasion de vous inviter au vernissage de l'exposition Denis-de-Rougemont. Nous discuterons tout-à-l'heure l'opportunité d'organiser une visite guidée pour tous nos membres.

Merci au comité de son travail, merci à vous et longue vie au lycée Denis-de -Rougemont et à notre association.

Christian Berger Président de l'ALDDR

C Beyen